



# BUDAPEST Y PRAGA

Producto Clásico y Selección

8 DÍAS | 7 NOCHES

## DÍA 1 (martes). CIUDAD DE ORIGEN - BUDAPEST.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Budapest. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 2 (miércoles). BUDAPEST.

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de esta ciudad, capital de Hungría, una ciudad considerada como una de las más hermosas de Europa, atravesada por el río Danubio, que separa Buda y Pest, que se encuentran unidas por maravillosos puentes como el de las Cadenas o el de Isabel. En la parte de Buda, la más antigua, recorreremos el barrio del Castillo. Después nos dirigiremos a Pest y veremos, entre otros, la Plaza de los Héroes, la Avenida Andrásy, la Plaza Octogonal, etc. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Tarde libre para seguir conociendo la ciudad o realizar la excursión opcional "Tesoros de Budapest". (Cena incluida en opción paquete de comidas). Después de la cena, si lo deseas, podrás hacer la excursión opcional "Iluminaciones de Budapest". Alojamiento.

## DÍA 3 (jueves). BUDAPEST.

Desayuno. Día libre. Te recomendamos la excursión opcional con almuerzo incluido a San Andrés (incluida en opción paquete de visitas). En el recodo del Danubio se encuentra la ciudad de San Andrés o Szentendre, donde visitaremos el pintoresco pueblo de barro, lleno de vivos colores, de ambientes familiares y rincones románticos. Es la ciudad más visitada en las cercanías de la capital, por sus plazas en verano utilizadas como escenarios de espectáculos teatrales, sus calles curvadas, las iglesias ortodoxas de serbios y griegos, sus colecciones de arte, museos y cafeterías. A primera hora de la tarde regresaremos a Budapest para embarcarnos en un paseo opcional en barco por el majestuoso río Danubio, que nos regalará una perspectiva mágica de la ciudad, navegando bajo los puentes que conectan

Buda y Pest y con monumentos como el Parlamento como telón de fondo (incluida en opción paquete de visitas). Por la noche, de forma opcional, podrás asistir a una "Cena Zíngara". Alojamiento.

## DÍA 4 (viernes). BUDAPEST - BRNO - PRAGA.

Desayuno. Salida hacia la República Checa hasta llegar a Brno, segunda ciudad más grande de la República Checa, donde dispondremos de tiempo libre para realizar un breve recorrido por el centro histórico medieval, por lugares como la plaza de la Libertad o la majestuosa catedral de San Pedro y San Pablo, que contrastan con la arquitectura contemporánea y el ambiente estudiantil. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Continuación hasta llegar a Praga. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

## DÍA 5 (sábado). PRAGA.

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad, en la que además de ver el famoso Puente de Carlos, realizaremos un recorrido por las callejuelas de la Ciudad Vieja (Stare Mesto), su plaza principal donde se encuentra el famoso reloj astronómico, la Plaza de la República con su joya art nouveau "La Casa Municipal", la Torre de la Pólvora, la Plaza Wenceslao, etc. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Tarde libre. Por la tarde te recomendamos la visita opcional al Castillo de Praga y el Barrio Barroco (incluida en opción paquete de visitas). Iniciaremos la visita en la catedral de San Vito, de estilo gótico, donde se conservan las joyas de la corona, y después seguiremos visitando el Antiguo Palacio Real y el Callejón de Oro, uno de los lugares con más encanto de la ciudad. A continuación conoceremos el Barrio Barroco de Mala Strana, donde visitaremos la Iglesia de Nuestra Señora de la Victoria, con "El Niño Jesús de Praga". Traslado al hotel. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

### DÍA 6 (domingo). PRAGA.

Desayuno. Día libre. Te recomendamos una excursión opcional de día completo con guía local y almuerzo incluido, a la mundialmente conocida ciudad balneario Karlovy Vary (**incluida en opción paquete de visitas**). Ubicada en un valle entre altas montañas y bosques frondosos, nos deslumbraremos ante sus jardines victorianos, la riqueza y belleza de sus edificios y sus calles adoquinadas, por donde solían pasear personajes como Beethoven, Bach, Goethe, etc. Durante la visita veremos, entre otros, el Geisser, chorro de agua termal que alcanza los 12 metros de altura a 72º C, el Grand Hotel Pupp, el Teatro, etc. También disfrutaremos de tiempo libre para pasear o realizar compras de productos típicos tales como el magnífico cristal de Bohemia. Regreso a Praga. (**Cena incluida en opción paquete de**

**comidas**). Alojamiento.

### DÍA 7 (lunes). PRAGA.

Desayuno. Día libre para seguir conociendo la ciudad o realizar una excursión opcional como el paseo en barco por el Moldava con almuerzo o conocer el Barrio Judío. Alojamiento.

### DÍA 8 (martes). PRAGA – CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

## El precio incluye

- Visitas panorámicas de Budapest y Praga con guía local.
- Comentado por nuestro guía: Brno.
- Servicio de audio individual.

**+COMIDAS:** Categoría opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (**incluido en opción paquete de comidas**). Este itinerario ofrece un total de 7 comidas.

**+EXCURSIONES:** Categoría opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (**incluida en opción paquete de visitas**):

- Excursión a San Andrés con guía local y almuerzo.
- Visita del Castillo de Praga y Barrio Barroco, incluyendo la catedral de San Vito, el antiguo Palacio Real, el Callejón de Oro y la Iglesia de Nuestra Señora de la Victoria, entradas incluidas, con guía local.

- Excursión a Karlovy Vary con guía local y almuerzo.

- Paseo en barco por el río Danubio, con copa de champagne, con guía local.

